

DM Sommerbiathlon/Feldbogen: Eine Deutsche Meisterschaft jagt die nächste



27.07.2018 – Nachdem die Vorderlader-Schützen am vergangenen Wochenende ihre Meister gekürt haben, stehen an diesem Wochenende gleich zwei Deutsche Meisterschaften auf dem Programm. Zum einen laufen und schießen die jüngsten Sommerbiathleten vom 27.-29. Juli in Bayerisch Eisenstein, zum anderen

fliegen die Pfeile der Feldbogenschützen in Magstadt um Gold.

Am „Arber Hohenzollern Skistadion“ stehen an diesem Wochenende die Sommerbiathlon-Jugendlichen und -Junioren im Vordergrund (DM Erwachsene 16.-19.9). Bei sommerlichen Höchsttemperaturen wird in den Disziplinen Sprint, Massenstart und mit der Staffel gestartet. Bis zu sechs Kilometer beträgt die Laufstrecke, welche die Jugendlichen bezwingen müssen. Zudem ist die Treffsicherheit am Schießstand mit dem Luftgewehr ein Muss, um ganz vorne mitmischen zu können.

Bereits zum fünften Mal in Folge treten derweil in Magstadt ca. 270 Bogenschützinnen und -schützen gegeneinander an. In den Disziplinen Feldbogen Recurve und Compound sowie Blankbogen geht es dann über Stock und Stein mitten durch den Wald auf die Suche nach dem Gold.